

# LODGE

LODGE >>> INFO



Für ungestörten Schlaf zu Hause oder in der Ferienwohnung. Die Netze eignen sich zur dekorativen Gestaltung im Schlafzimmer genauso wie zum Gesundheitsschutz durch die mechanische Abwehr von Mücken der Gattungen Culex, Aedes und Anopheles.

*For undisturbed sleeping at home or in a vacation flat. The nets are suitable for decorative design in the bedroom, as well as for health protection through the use of a mechanical defence against mosquitoes of the species Culex, Aedes and Anopheles.*

- Mechanischer Schutz vor Stechmücken
- Ca. 240 mesh per square inch
- 100 % Polyester, besonders stabil, ca. 40 g/m<sup>2</sup>, weiß
- Besonders große Abmessungen für stationären Gebrauch
- Durch schwerere Materialqualität besonders langlebig und leicht zu pflegen
- *Mechanical protection against mosquitoes*
- *Ca. 240 mesh per square inch*
- *100 % polyester, particularly stable, ca. 40 g/m<sup>2</sup>, white*
- *Particularly large dimensions for stationary use*
- *Particularly durable through heavier quality material and easy to maintain*

ARTIKEL	BIG BOX I
Art. No.	052151
Maße / Meas. BxLxH / WxLxH(m)	1,1 x 2,1 x 2,5
Packmaß / Packing Size BxLxH / WxLxH (cm)	32 x 13 x 16
Gewicht (g)	740
Platz für Personen / Space for persons	1

## LODGE BOX



LODGE BIG BOX I	Art. No. 052151
Maße / Meas. BxLxH / WxLxH	1,1 m x 2,1 m x 2,5 m

**Großes Kastenmoskitonetz, das locker über Einzelbetten fällt. Der überlappende Einstieg lässt sich tagsüber attraktiv zur Seite drapieren.**  
*Large box mosquito net that drapes loosely over single beds. The overlapping entry area can be attractively draped together on both sides during the day.*

LODGE BIG BOX II	Art. No. 052355
Maße / Meas. BxLxH / WxLxH	2,1 m x 2,1 m x 2,5 m

**Das Kastennetz passt gut auch über große Doppelbetten und bringt Mückenschutz und interessante Gestaltung ins Schlafzimmer. Mit zwei gegenüberliegenden überlappenden Einstiegen.**  
*The box net also fits well over double beds, providing mosquito protection as well as an interesting design in your bedroom. With two overlapping entry areas on either side.*

## LODGE TERRAZZO



Art. No.	052253
Maße / Meas. BxLxH / WxLxH	3,0 m x 3,0 m x 2,2 m

**Unser größtes Standardmodell: Dieses Kastennetz mit seinen 3 m x 3 m Dachfläche eignet sich bestens um einen ganzen Sitzplatz auf Balkon, Terrasse oder einfach im Freien zur insektenfreien Zone zu erklären. Mit einer Eingangsöffnung und vielen Befestigungsbändern. Es kann von oben abgehängt werden, an ein Pavillongestell (nicht im Lieferumfang enthalten) oder einen selbstgefertigten Rahmen.**

*Our largest standard model: This box net, with its 3 m x 3 m roof area, is ideally suited to declare an entire seating area on the balcony, terrace or outdoor area an insect-free zone. With one entrance opening and numerous fastening straps. Can be hung from the ceiling or fixed to a pavillon (not included in the delivery) or you make it a frame by yourself.*

LODGE BIG BOX I



LODGE BIG BOX II



LODGE BIG BELL







BIG BOX II	BIG BELL	BELL DELUXE	TERRAZZO
052355	053261	053664	052253
2,1 x 2,1 x 2,5	10,0 x 2,4 (UxH/CxH)	14,0 x 2,4 (UxH/CxH)	3,0 x 3,0 x 2,2
32 x 14 x 16	37 x Ø11	55 x Ø 13	17 x 17 x 32
1400	760	1400	1250
2	2	>2	>2

**LODGE BIG BELL**



Art. No. 053261  
 Maße / Meas. UxH / CxH 10,0 m x 2,4 m

**Dekoratives Moskitonetz mit 10 m Umfang. Eine Bambusspinne bildet den Baldachin. Mit einem überlappenden Eingang. Für Einzelbetten gedacht, aber auch für kleinere Doppelbetten geeignet.**  
*Decorative mosquito net with a 10 m circumference. A bamboo spider forms the canopy. With one overlapping entranceway. Intended for single beds, but also suitable for smaller double beds.*

**LODGE BELL DELUXE**



Art. No. 053664  
 Maße / Meas. UxH / CxH 14,0 m x 2,4 m

**Gerade für große Doppelbetten eine interessante Lösung. Das Baldachinnetz mit 14 m Umfang schmiegt sich locker um das Bett, ein Bambusfächer spannt den Baldachin. Mit 1 m Durchmesser bildet sich ein gutes Baldachindach aus und die Seiten fallen auch bei großen Betten steil nach unten. Mit überlappendem Eingang.**  
*Especially for large double beds. The canopy net of 14 m circumference nestles loosely around the bed; a bamboo fan spans the canopy. A 1 m diameter canopy roof is then formed and the sides drape downwards.*

**BEFESTIGUNGSKIT INDOOR**

Art. No. 070766

**Alles zum beständigen Aufhängen des Moskitonetzes: 4 Dübel, 4 Hakenschrauben, 4 metallene Gliederketten und 4 Stifte, mit denen Sie Holzstäbe (Stäbe aus dem Baumarkt) selbst zu einem Rechteck verbinden und daran das Netz aufhängen können.**  
*A combination of useful accessories to hang up mosquito nets: 4 dowels, 4 clip bolts, 4 brass link chains and 4 pegs, with which bamboo rods (from the hardware store) can be connected to carry the net.*

**+++ PLUSPUNKT**

**Groß und geräumig, langlebiger Mückenschutz für zu Hause.**  
*Large and spacious, long-lasting mosquito protection for your home.*



**LODGE BELL DELUXE**



**LODGE TERRAZZO**



**BEFESTIGUNGSKIT INDOOR**

